

3846/J XX.GP

der Abgeordneten Heidrun Silhavy

und Genossen

an die Bundesministerin für

Arbeit, Gesundheit und Soziales

betreffend die Anträge auf Gewährung des Insolvenzausfallgeldes

In letzter Zeit vermehren sich die Klagen über die Bearbeitungsdauer der Anträge auf Insolvenzausfallsgeld. In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten an die Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales folgende

Anfrage:

• Wie ist die Erledigungsquote für IESG - Anträge aufgegliedert nach Bundessozialämtern?

2. Wie viele Anträge auf Insolvenzausfallgeld sind derzeit beim Bundessozialamt für Steiermark inklusive Außenstelle Leoben anhängig, über die noch nicht mit abschließendem Bescheid entschieden wurde?

3 Wie lange ist die Häufigkeitsdauer der beim Bundessozialamt für Steiermark offenen Anträge?

4. Sind Maßnahmen geplant um eine raschere Bearbeitung der Anträge zu erreichen?
Wenn ja, welche?